
 

 
 

 
        
        
        
         
 
 
Neuaufnahme in der monatlichen Versammlung der Unteroffiziervereinigung 
 
 
Zu der monatlich stattfindenden Versammlung begrüßte unser 1. Vorsitzende Peter Stübbe am 
05.10.2017 mehr als 30 Mitglieder sowie einen Gast (Neuaufnahme in der Vereinigung). 
Nach der offiziellen Begrüßung aller Anwesenden wurde das Protokoll der letzten 
Versammlung verlesen und durch die Versammlung beschlossen. Es folgte anschließend eine 
rege Aussprache über unsere Feier zum 60. jährigen Bestehen. Die Versammlung war sich 
einig, dass unser Fest sehr gelungen war und wir uns bereits jetzt schon auf die Feier in 5 
Jahren freuen.  
In der Terminübersicht wurde von mir nochmals an den anstehenden Gofelnachmittag am 
14.10.2017 und an den Besuch bei der Plattenkiste erinnert. 
Als Höhepunkt des Abends folgte die Neuaufnahme des auf der Jubiläumsfeier abgegebenen 
Antrages von Hubert Helberg (1. Vorsitzender SG Oldau). 
Mit seinem Pate Acki verließ Hubert den Versammlungsraum, so dass über die Neuaufnahme 
abgestimmt werden konnte.  
Die Entscheidung war einstimmig und der Neuaufnahme stand nichts mehr im Wege. 
Nachdem Hubert die Augen verbunden wurden begab er sich auf den Hocker und „genoss“ 
das Aufnahmegetränk unseres Ehrenpräsidenten Helmut Brümmer. Diese Prüfung stellte 
allerdings einen so erfahrenen Soldaten a. D. vor keine ernsthaften Probleme.  
Nach dieser bestandenen Prüfung wurde Hubert mit dem Säbel des Vorsitzenden in die 
Unteroffiziervereinigung aufgenommen.  
Anschließend begrüßte jedes einzelne Mitglied unseren „Neuen“ persönlich mit Handschlag. 
Unser Ehrenpräsident verkündete zum Schluss, wer uns diesen Abend mit Getränkespenden 
versüßt.  
Für das leibliche Wohl sorgten an diesem Abend unsere beiden Küchenfeen Gerd Bärwald 
und Herbert Drösemeyer, die uns Bratkartoffeln und von Gerd selbst gefertigte Matjes in 
Hausfrauensoße servierten. Ein echter Gaumenschmaus und dafür bedankt sich die 
Versammlung ganz besonders bei euch beiden! 
Die nächste Versammlung findet am Freitag, 10.11.2017 als Jahreshauptversammlung mit 
anschließendem Spanferkel statt.  
 
 
 
 
 
Peter Witting 
2. Vorsitzender und Pressewart 
 


